

Tortenverkauf des Elternvereins

Nach dem Erfolg vom letzten Jahr entschlossen wir uns am Anfang des Schuljahres, auch heuer wieder einen Tortenverkauf zu starten.

Der Großteil der Eltern der Volksschüler hatte sich bereit erklärt, uns zu unterstützen. Dazu wurden am Palmsonntag viele Torten, auch Kuchen und Muffins, gebracht.

Dafür möchten wir vom Elternverein noch einmal für das Engagement der - wie ich glaube - meistens Mütter ein herzliches DANKE sagen, ohne deren Beitrag wir niemals knapp 60 Tortenschachteln befüllen hätten können.

Am Palmsonntag waren wir dann auch froh, als sich noch Bräuer Birgit, Hanner Angelika und Schütz Doris bereit erklärt hatten, uns beim Aufschneiden zu unterstützen. In kürzester Zeit waren all die Schachteln mit den Süßspeisen verkauft und am Ende blieb ein Gewinn von 628 €.



Am 25. April übergaben wir die Spielsachen den Kindern der Volksschule, die wir von den Einnahmen beschaffen konnten. Die Freude war groß, als zwei Fußbälle, Sandspielzeug, ein Laster und noch einige weitere Dinge zum Spielen im Freien durch die Reihen gingen. Wir vom Elternverein freuen uns, Wünsche von den Kindern erfüllt zu haben und hoffen auf jede Menge sportliche Aktivitäten im Schulhof!

Für den Elternverein Radinger Michael

